

Faimes, le 1 février 2006

Bovy Nadine
Rue Emile Vandervelde, 65
4317 Faimes
15/94

Projet Pédagogique

Au cours des 2 ans et demi que l'enfant est en garderie chez moi, j'essaye de lui apprendre à être sociable et autonome.

Chez la gardienne comme à l'école ou n'importe quel autre endroit que l'enfant fréquentera dans sa vie il y a des règles à respecter.

Chez la gardienne il faut : - Se laver les mains avant le repas.
- Rester à table pendant le repas.
- La journée commence par un déjeuner et non par des sucreries.
- Respecter les jouets.

Dès que le temps le permet, nous partons en ballade dans le village. Nous apprenons ainsi à reconnaître les différents animaux.

De 3 mois à 6 mois :

- Donner le biberon à la demande me semble une bonne initiative.
- Respecter les heures de sommeil du nourrisson.
- Dès que l'enfant sait tenir les objets en main je lui présente un hochet ou un autre jeu facile à manipuler.
- Je couche l'enfant dans le parc et le distrait avec un mobil musical.
- Il peut déjà passer quelques minutes dans le relax ou j'essaye de le distraire avec le portique.

Vers 8 ou 9 mois :

Le bébé commence à se tenir assis, il peut passer quelques instants dans la chaise, dans le parc avec des jeux d'éveil.

De 9 mois à 1 an

Il commence à ramper et à vouloir se balader à quatre pattes, il imite les plus grands, il commence à apprécier les duplo, la pyramide, les livres, etc.

A partir de 18 mois

Puzzles en bois, perles, cartes à lacets, dessiner, bricoler, des montages avec les duplo, écouter des histoires, chanter, jouer à l'extérieur avec les vélos, jouer au ballon.

Suivant les différentes périodes de l'année je leur propose un bricolage spécial Noël, fête des pères ou fêtes des mères, St Nicolas.

Les plus grands lavent les légumes pour le dîner et ils dressent la table avec moi.

Je les encourage à manger seul.

Nous allons de temps en temps à la plaine de jeux.

